
 

    Kanmarad, Ajan sékirité,

Dlo a POL SÉKIRITÉ GPMG é CYNO-GARDE pwan labou ?  Chyen a yo 
aresté ay la chas ansanm ? 

Depuis ces deux dernières années, tout a été mis en place par le Pôle Sûreté/Sécurité du GPMG 
pour favoriser la Société CYNO-GARDE. 

En effet, parmi d’autres, accès au système informatique du GPMG, mise à disposition de véhicule 
et de salle, aucun rapport du responsable sûreté sur plusieurs manquements graves, etc... Pire 
encore, le Pôle SÛRETÉ/SÉCURITÉ était comme un commercial pour la Société CYNO-GARDE 
au regard de ses demandes faites aux exploitants des installations portuaires de prendre comme 
prestataire ladite société. 

Ce stratagème a mis à la rue des dizaines d'agents de sécurité. 

Pour rappel, la réglementation n'oblige aucunement les exploitants des installations portuaires 
d'avoir comme prestataire le titulaire du Marché de Surveillance du GPMG. 

Cet état de fait était imposé par la Direction du GPMG pour permettre à CYNO-GARDE de se 
maintenir hors de l'eau, en lui attribuant tous les marchés du Port afin de compenser le bas prix 
qu’ils ont demandé lors de l’appel d’offres.

Jòdila, sab é kouto dèwo é tribinal kay palé.

Nous disons que : les exploitants portuaires doivent être libres de choisir l'entreprise de sécurité 
de leur choix, du moment que ce dernier répond à l'ensemble des critères administratifs 
réglementaires pour la société et les agents. 

Les avantages qu'a eu la société CYNO-GARDE pour la prestation de surveillance du GPMG sont 
inacceptables parce-que, à contrario, d'autres entités ont subi les foudres du Pôle Sûreté/Sécurité 
pour incidents causés par le GPMG.

Panga, panga kannari si difé, nou ké sav.....

Aujourd'hui, le GPMG a relancé le marché de prestation de surveillance de l'ensemble de ses sites 
Marché qui doit initialement se terminer au 31 Mars 2026.

Une demande de rencontre a été faite au Président du Directoire et à la Présidente du Conseil de 
Surveillance du GPMG. A ce jour, nous n'avons pas eu de retour de leur part.

Le Secteur de la Sécurité de l'UGTG reste véyatif sur l'attribution de ce nouveau Marché et des 
conséquences que ce dernier va avoir sur les emplois des agents de sécurité. 

Nou ka véyé zyé gwan wouvè….
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